



FALKENSTEINER

HOTEL SCHLADMING

Premium Collection

Welcome  Dogs!



Welcome Dogs!

Welcome Home im Falkensteiner Hotel Schladming – Urlaub mit Hund!

Urlaub ist immer dann am schönsten, wenn man unbeschwerte Tage in guter Gesellschaft verbringen kann – ohne sich um irgendetwas sorgen zu müssen. Als „Welcome Dogs“-Hotel kümmern wir uns nicht nur gerne um Ihre Bedürfnisse, sondern möchten gleichzeitig auch Ihren vierbeinigen Familienmitgliedern eine ebenso komfortable Zeit bereiten.

Für ein friedliches Miteinander finden Sie in diesem Hundeguide die wichtigsten Informationen und Tipps – damit sich Mensch und Hund bei uns gleichermaßen wohlfühlen können.
Ein Wohlfühlerlebnis für alle – wau!

Welcome Home to Falkensteiner Hotel Schladming – Holidays with Your Dog!

A holiday is always at its best when you can enjoy carefree days in great company – without a single worry. As a “Welcome Dogs” hotel, we are delighted to take care of your needs while ensuring that your four-legged family members also enjoy a wonderfully comfortable stay with us.

To make sure everyone has a harmonious time, this Dog Guide provides you with all the key information and helpful tips – so that both humans and dogs can feel completely at ease.

A feel-good experience for all – woof!

SERVICES

- Ankunftspaket für Ihren Hund bestehend aus gemütlichem Hundekissen, zwei Näpfen und Hundedecke (jeweils leihweise während des Aufenthalts) sowie Hundekotbeuteln und einem leckeren Willkommensleckerli
- Tipps für Spaziergänge (entsprechend den Wetterbedingungen)
- Hundepflegeservice (auf Anfrage und Reservierung an der Rezeption)
- Hundedecke, Futternapf und Trinknapf (auch käuflich zu erwerben)
- Hundebär mit Wasserbrunnen am Hoteleingang
- Hundekot-Entsorgungsstationen
- Türschild „Hund im Zimmer“

LANDESREGELN

Bei Einreise aus einem anderen Land bitten wir Sie, folgende Landesvorschriften zu beachten:

- Mikrochip
- Stets an der Leine in der Öffentlichkeit
- Hundekotsackerl
- Veterinärmedizinisches Gesundheitszeugnis
- Rasse nach Landesrecht erlaubt
- Allgemeiner Verhaltenskodex in der Öffentlichkeit

SERVICES

- *Welcome package for your dog, including a cosy dog bed, two bowls, and a blanket (all for use during your stay), as well as waste bags and a tasty welcome treat*
- *Tips for walking paths (corresponding to weather conditions)*
- *Dog grooming service (upon request and reservation at the reception)*
- *Dog blanket, food and water bowl (also available for purchase)*
- *Dog bar with water fountain for the dogs at the entrance*
- *Dog waste disposal stations*
- *“Dog in Room” door sign*

RULES OF CONDUCT

When entering from another country, we ask you to observe the following country regulations:

- *Microchip*
- *Always on a leash in public*
- *Bags for dog waste needed*
- *Veterinarian health certificate*
- *Breed allowed by country law*
- *General code of conduct in public*

BENIMMREGELN FÜR EIN HARMONISCHES MITEINANDER

- In unserem Restaurant Steirer, im Acquapura SPA und im Spa-Garten sind keine Tiere erlaubt.
- Hunde sind in den folgenden Bereichen herzlich willkommen: Lobby, genießBAR, genießBAR-Terrasse und Zimmer.
- Bitte halten Sie sich an die Leinenpflicht in Schladming und in unserem Hotel.
- Auf unseren Möbeln sind die lieben Vierbeiner nicht erlaubt.
- Achten Sie auf genügend Sicherheitsabstand zu Kühen und anderen Tieren.
- Auf Kinderspielplätzen darf sich Ihr Vierbeiner nicht aufhalten.



ETIQUETTE FOR A HARMONIOUS STAY

- *Dogs are not permitted in our Steirer Restaurant, the Acquapura SPA, or the Spa garden.*
- *Your four-legged friends are warmly welcome in the following areas: the lobby, genießBAR, genießBAR terrace, and guest rooms.*
- *Please keep your dog on a lead at all times, both in Schladming and within the hotel grounds.*
- *Dogs are not allowed on furniture.*
- *For your safety, always keep a respectful distance from cows and other animals.*
- *Dogs are not permitted on children's playgrounds.*



Tipps zum Wandern und Laufen

Walking & Running Tips



ENNSRUNDE

Diese Route dauert ca. 1 Stunde und 10 Minuten und umfasst 5,4 km – sie verläuft größtenteils flach und führt überwiegend über Feldwege inmitten der Natur.

This route takes approximately one hour and ten minutes and covers 5.4 km – it is mostly flat and leads along country paths surrounded by nature.



WANDERUNGEN

Über den QR-Code finden Sie ausgewählte Spazier- und Wanderungen für Sie und Ihren Hund.

Scan the QR code to discover a selection of walking and hiking routes for you and your dog.

Bitte achten Sie bei Ihren gemeinsamen Ausflügen stets auf die Leinenpflicht und halten Sie ausreichend Abstand zu anderen Tieren, insbesondere zu Weidevieh. Wir wünschen Ihnen und Ihrem vierbeinigen Begleiter wunderbare Spaziergänge und eine unbeschwernte Zeit bei uns!

Please ensure your dog is kept on a lead during your walks and maintain a safe distance from other animals, especially livestock. We wish you and your four-legged companion wonderful walks and a carefree time with us!



Trimmstube - Dagmar Fischbacher

Ramsau 391 | 8972 Ramsau am Dachstein

+43 664 75080369

dagmar.fischbacher@gmail.com



Mag. Gertrud Trinker

Martin-Luther-Straße 33 | 8970 Schladming

+43 368 724474

Dr. Matthias Brandstätter

Ramsau 46 | 8972 Ramsau am Dachstein

+43 664 1355037



Baufreund - Baumarkt

Gewerbestraße 686 | 8970 Schladming

+43 368 723590

baufreund@landmarkt.at

www.landmarkt.at

Falkensteiner Hotel Schladming *****

Europaplatz 613 | 8970 Schladming

falkensteiner.com/hotel-schladming

falkensteiner.com/hotel-schladming/erleben/welcome-dogs